



■ Alpha – ein Angebot für Suchende

Startparty am 16. September im Gemeindehaus von St. Sebastian

Unter dem Motto „Hat das Leben mehr zu bieten“ sind Suchende und am Glauben Interessierte am 16. September um 19 Uhr zur Alpha-Startparty eingeladen. Weiter geht der andere „Glaubenskurs“ im Gemeindehaus der Marktplatzkirche St. Sebastian im wöchentlichen Rhythmus mit zehn Alpha-Abenden und einem gemeinsamen Alpha-Tag. Denken, Reden, Essen, Lachen, Fragen und Entdecken erwünscht.

Das sind die Themen

16.09. (Startparty): Hat das Leben mehr zu bieten?

23.09.: Wer ist Jesus?

30.09.: Warum starb Jesus?

7.10.: Was kann mir Gewissheit im Glauben geben?

14.10.: Warum und wie bete ich?

21.10.: Wie kann man die Bibel lesen?

28.10.: kein Alpha-Abend wegen Herbstferien Baden-Württemberg

4.11.: Wie führt uns Gott?

11.11.: Wie widerstehe ich dem Bösen?

15.11.: (Heilig-Geist-Wochenende, Teil 1): Wer ist der Heilige Geist? Was tut er?

16.11.: (Heilig-Geist-Wochenende, Teil 2): Wie werde ich mit dem Heiligen Geist erfüllt?

18.11.: Warum mit anderen darüber reden?

25.11.: Heilt Gott heute noch?

2.12.: Welchen Stellenwert hat die Kirche?



Alpha ist in der anglikanischen Kirche in London entstanden und wurde mittlerweile von mehr als 24 Millionen Menschen aus allen Konfessionen in rund 170 Ländern besucht. In den letzten Jahren ist er in Deutschland vor allem in der katholischen Kirche gut nachgefragt. Das Mannheimer Team ist bei Alpha-Kursen in der Seelsorgeeinheit Mannheim-Süd entstanden, hat letztes Jahr im Mannheimer Norden auf der Vogelstang Alpha-Abende durchgeführt und wird jetzt im Zentrum von Mannheim Alpha anbieten.



So läuft ein Alpha-Abend ab

Jeder Abend beginnt mit einem gemeinsamen Abendessen, bei dem man sich begegnet und Gemeinschaft erlebt. Danach wird ein knapp halbstündiger Film zum Thema des Abends

gezeigt. Der dritte Schwerpunkt jedes Treffens ist der persönliche Austausch in einer kleinen Gruppe – Raum für persönliche Fragen, Gedanken und Zweifel. So besteht jedes Treffen aus den drei Elementen Essen, Zuhören und Austauschen.

Alle sind eingeladen

Zu dieser Entdeckungsreise durch den christlichen Glauben sind alle willkommen – egal ob katholisch, evangelisch oder konfessionslos. Also auch diejenigen, die einfach mal wissen wollen, ob der christliche Glaube etwas für sie sein könnte, Eltern, die religiöse Fragen ihrer Kinder gut beantworten möchten oder Menschen in schwierigen Lebenssituationen, die Hilfe und Ermutigung suchen. Christen, die ihre Beziehung zu Gott neu entdecken möchten, oder Menschen, die Kontakte knüpfen wollen und Gemeinschaft suchen. Auch der Besuch einzelner Abende ist möglich. Los geht es immer um 19 Uhr. Schluss ist spätestens um 21 Uhr. Das Heilig-Geist-Wochenende beginnt am 15. November (14.30 – ca. 18 Uhr) und endet am 16. November (9.50 City-Messe St. Sebastian – ca. 15 Uhr).

Johannes Lerch

Infos und Anmeldung

Bei der Alpha-Party am 16. September gibt es ebenfalls ein Abendessen für alle Teilnehmenden. Man kann einfach mal reinschnuppern und Alpha ganz unverbindlich kennenlernen. Die Teilnahme ist kostenlos.



Ort: Gemeindehaus
St. Sebastian, F 1,7
68159 Mannheim
Anmeldung:
www.kathma.de/alpha